Llega a Cuba secretario general de la AEC



La Habana, 1 jun (RHC) El secretario general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), Alfonso Múnera, llegó hoy a Cuba para participar en la VII Cumbre de la organización, que se celebrará en esta capital del 2 al 4 de junio.

Según informó el Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla en su página digital, durante la cita Múnera culminará su gestión al frente de la AEC, la cual comenzó en abril de 2012 luego de ser electo por el Consejo de Ministros.

El secretario general de la AEC es la figura encargada del desarrollo y mantenimiento de relaciones políticas y de cooperación con los países miembros y observadores, y del fortalecimiento institucional y de la cooperación entre la Asociación y terceros.

A mediados de abril pasado, el alto funcionario visitó La Habana y se reunió con autoridades como el canciller cubano, Bruno Rodríguez, con quien conversó sobre la agenda del importante evento.

El ministro de Relaciones Exteriores destacó entonces la positiva labor realizada por Múnera al frente del organismo y agradeció el apoyo que brinda a Cuba en el ejercicio de la Presidencia del Consejo de Ministros, alta responsabilidad asumida en enero último y que ejercerá hasta igual mes de 2017.

A la Cumbre de la AEC, con sede en el Palacio de Convenciones y el de la Revolución, asistirán representantes de las 25 naciones miembros, los siete Estados asociados, y 21 países y nueve organizaciones observadoras, además de otros invitados.

El Convenio Constitutivo de la AEC se firmó el 24 de julio de 1994 en Cartagena de Indias, Colombia, con el propósito de promover la consulta, la cooperación y la acción concertada entre todos los países del Caribe, expresa la página digital de la entidad.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95420-llega-a-cuba-secretario-general-de-la-aec



Radio Habana Cuba